COLEGIO PSICOPEDAGÓGICO EL ARTE DEL SABER – GUÍA DE TRABAJO			
ASIGNATURA: Sociales	GRADO: 5	PERIODO: IV	FECHA: 19/10/20

TEMA: Los medios de comunicación.

Fecha límite de entrega: 23 de octubre de 2020

La computación y el internet

El desarrollo de la computadora y de la red de comunicación global, conocida como internet, le ha permitido al ser humano grandes posibilidades, expandiendo el abanico de oportunidades, junto a la expansión de opciones de opciones e incluso soluciones; debido a estas circunstancias el ser humano ha vinculado estas nuevas tecnologías a su vida diaria, se han convertido en parte de nuestras rutinas, en parte de los que nos compone e identifica, parte de lo que somos.



Si bien la invención de lo que hoy conocemos como computador se dio a finales del siglo XX debemos reconocer que su historia se remonta muchos siglos atrás, iniciando con el desarrollo del cálculo y las matemáticas, junto a la creación de mecanismo primitivos, entre los cuales destaca la invención del ábaco (alrededor del 4.000 a. C.); posteriormente, varios científicos e ingenieros darían grandes contribuciones que permitirían el desarrollo del computador: entre los cuales destacan personajes como Blaise Pascal, Joseph Marie Jacquard, Alan Turing.

Los primeros computadores nacen como maquinas dedicadas únicamente al procesamiento, análisis y desarrollo de cálculos matemáticos, esto debido a que nacen, en primer lugar, con el objetivo de apoyar los procesos y estrategias militares, posteriormente seria ampliada y desarrollada gracias al uso que se le dio en las universidades, aplicados al análisis de datos para investigación; no sería sino hasta la segunda mitad del siglo XX que comenzaría su expansión como elemento de consumo, claro está que sus primeros modelos seguían siendo bastante costosos, convirtiéndose así, en sus orígenes, en un elemento de status o de solvencia económica.

Al igual que el computador, el internet se desarrolló de una forma bastante similar, nace a finales de la época del 60 a partir de intereses militares, las universidades expanden su uso y aplicabilidad,

2

hasta llegar, finalmente, al uso de la población común en la época de 1990. Estos dos elementos se

han convertido en parte integral de nuestra vida, difícilmente podemos imaginar una humanidad que

vuelva a un estilo de vida donde no se apliquen o utilicen dichas tecnologías, de hecho, la idea de

perder las tecnologías que usamos a diario la vemos como una crisis o un problema.

Es, por lo tanto, innegable que el ser humano a logrado desarrollar nuevas posibilidades a partir

de la aplicación y uso de la computación, son elementos vitales sin los cuales sentiríamos una perdida,

o que por lo menos se dificultarían nuestras vidas, sin embargo, al igual que con todo desarrollo o

pensamiento humano, debemos preguntarnos siempre ¿Cuáles son las ventajas y desventajas que

estos elementos tienen? Puede que en un primer momento se nos ocurran mayores ventajas como

mayor rapidez en las comunicación, mayor difusión de la información, facilidad en la realización de

trabajos monótonos o rutinarios, entre otras posibilidades; sin embargo, siempre debemos recordar

que toda visión positiva tiene sus consecuencias negativas como lo son: la dependencia tecnológica,

anulación de la privacidad, desigualdad en la calidad de la información a la que accedemos, entre

muchas otras.

Actividad

Todos los estudiantes deberán comenzar a prepararse para el desarrollo de unas exposiciones

sobre los medios de comunicación, el medio de comunicación será indicado por el profesor en la clase

del viernes 23 de octubre, del mismo modo se dividirá a los estudiantes en grupos y se les asignará

un medio correspondiente, como calificación de la semana 36 se contará la entrega y envió del

material visual para apoyar la exposición, cosas como diapositivas, carteleras, etc. La calificación de

la semana 37 será la presentación de dicha exposición. En caso de que el estudiante no acceda a las

sesiones de clases virtuales deberá, de manera individual, escoger uno de los siguientes medios de

comunicación: la carta, el periódico, la televisión y el cine. Deberá preparar y enviar un material visual

de apoyo, grabar un video exponiendo y enviarlo al profesor por medio de la plataforma de Nota

Escolar, preferiblemente subiéndolo a YouTube y enviando solo el enlace a través de un documento.

Link o enlace para la clase:

Tema: Clase Quinto Viernes 23 de Octubre

Hora: 23 oct 2020 12:00 PM

https://us04web.zoom.us/j/7690466940?pwd=WWI2TjJhT29rKzZXaW9EeG9nZDQxQT09

ID de reunión: 769 046 6940

Código de acceso: 2SVF4T